

ABSTRAK

Salah satu alternatif bagi perusahaan untuk mendapatkan dana atau tambahan modal serta keputusan investor untuk menanamkan modal terhadap perusahaan adalah melalui pasar modal. Harga saham merupakan hal yang penting bagi suatu perusahaan dalam mendapatkan tambahan modal dan keputusan investor untuk investasi. Rasio dalam mengukur tinggi rendahnya harga saham diantaranya adalah *Earning Per Share* (EPS), *Dividen Per Share* (DPS), dan *Return On Equity* (ROE). Tiga rasio tersebut berhubungan langsung dengan laba perusahaan dan mempengaruhi tinggi rendahnya harga saham.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Dividen Per Share* (DPS), dan *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham perusahaan property yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2015. Harga saham yang di ambil dalam penelitian ini yaitu harga saham pada saat harga penutupan pada akhir tahun selama tahun 2012-2015.

Sampel yang digunakan adalah 5 perusahaan dari 48 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2012-2015. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, deskriptif, verifikatif, dan bersifat kausalitas dengan menggunakan pendekatan *scientific method* (kuantitatif). Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *purposive sampling*. Analisis statistik yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) *Earning Per Share* (EPS), *Dividen Per Share* (DPS), dan *Return On Equity* (ROE) secara simulta (bersama-sama) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. (2) *Earning per Share* (EPS) secara parsial mempunyai pengaruh yang signifikan dengan nilai koefisien regresi positif terhadap harga saham, sedangkan *Dividen Per Share* (DPS) dan *Return on Equity* (ROI) secara parsial tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham.

Aspek teoritis penelitian ini mempunyai kemampuan dalam menjelaskan variasi perubahan laba sebesar 0.2% sedangkan sisanya 99.8% dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian ini yang mempengaruhi harga saham pada perusahaan properti yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Aspek praktis bagi investor, investor disarankan menggunakan *earning per share* sebagai salah satu dasar untuk membantu dalam pengambilan keputusan investasi. Bagi perusahaan peneliti menyarankan kepada perusahaan, jika perusahaan ingin menghasilkan harga saham yang besar disarankan kepada perusahaan apabila menggunakan *earning per share* < 2,299, akan memperlihatkan keuntungan tiap lembar saham yang tinggi yang berpengaruh terhadap harga.

Kata Kunci: *Earning Per Share* (EPS), *Dividen Per Share* (DPS), dan *Return On Equity* (ROE) *Earning per Share* (EPS), harga saham